

Neues Werk in China

Im chinesischen Qingpu (District Shanghai) produziert Jungheinrich Flurförderzeuge für den asiatischen Markt. In den kommenden Monaten entsteht dort ein neues Werk mit deutlich größeren Produktionskapazitäten.

Mit dem Neubau reagiert die Jungheinrich AG auf die steigende Nachfrage nach Flurförderzeugen in Asien. Anfang November 2011 fand der offizielle Spatenstich für das neue Werk der Jungheinrich Lift Truck Manufacturing (Shanghai) Co., Ltd. in

Qingpu (District Shanghai) statt. Neben der Werksleiterin Reinhold Kühne waren die Jungheinrich-Vorstände Hans-Georg Frey (Vorsitzender) und Dr. Klaus-Dieter Rosenbach (Technik) vertreten.

Auf einem Grundstück, mit einer Gesamtfläche von über 60 000 m², entsteht in den kommenden Monaten eine nach modernsten Gesichtspunkten konzipierte Produktionsstätte. Diese befindet sich rund drei Kilometer vom derzeitigen Werk entfernt, das nach der Fertigstellung komplett umzieht. Das neue Werk wird neben einer optimierten Logistik auch die Produktion weiterer Fahrzeugbaureihen ermöglichen.